



Räto Camenisch

Kriens, 11. Juni 2012

**EINWOHNERRAT KRIENS**

Eingang 13. JUNI 2012

Nr. 315/2012

Frau Einwohnerratspräsidentin  
Johanna Dalla Bona  
Postfach  
6010 Kriens

### **Dringliches Postulat: Unterbringen von Asylant/innen in Kriens**

In der Fragestunde 31.5.2012 hat sich in den Antworten des Gemeinderates deutlich gezeigt, dass er gegenüber der geplanten Massierung von Asylanten im Gebiet Eichhof bis Grosshof (z. Z vor allem aus Nordafrika) kein Konzept hat. Wieder einmal lässt offenbar Kriens die Probleme auf sich zukommen und wird dann gezwungen klein beizugeben. Die Unterbringung von Asylanten im Bereich Eichhof und weiter geplant in einer Containersiedlung auf dem Grosshofareal bringt Leute in eine städtische Umgebung, die für uns eigentlich ein Entwicklungsschwerpunkt sein sollte. Nicht ein Ort, wo wir Leute ansiedeln, die unsere Zivilisation nicht oder falsch verstehen und für unsere freie Gesellschaft eine potentielle Bedrohung darstellen. Wir stellen fest, dass zwischen Eichhof und Grosshof, die nur wenige hundert Meter auseinanderliegen, der Salesia Park liegt. Dieser hat in der Vergangenheit als Platz für obskuren Handel und den Konsum von Betäubungsmitteln einen schlechten Ruf erhalten.

**Wir fordern den Krienser Gemeinderat auf**, sich mit diesem Problem sofort auseinanderzusetzen. Insbesondere beim Kanton vorstellig zu werden und sich zu informieren, wie sich die Planung der Grosshofcontainersiedlung entwickelt und was genau beabsichtigt wird.

- Für wie viel AsylbewerberInnen und für wie lange ist eine solche Siedlung geplant?
- Werden dort auch Problemasylanten einquartiert?
- Welches Mitspracherecht hat die Gemeinde Kriens bei der Auswahl der Asylbewerber die dort einquartiert werden.
- Wann haben wir mit solchen Unterbringungen zu rechnen?

Der Krienser Gemeinderat hat sich beim Kanton einzusetzen, dass möglichst wenige AsylbewerberInnen in unserem städtischen Gemeindegebiet untergebracht werden. Er soll sich beim Kanton für ein Wegweisungsrecht von kriminellen AsylbewerberInnen stark machen oder wenn möglich sich ein solches ausbedingen.

Das Ausgangskonzept der Zentren Eichhof und Grosshof soll einen Aufenthalt im Salesia Park präventiv verbieten.



Der Gemeinderat soll sich beim Kanton vehement für eine zeitliche Begrenzung, der geplanten Siedlung einsetzen und wenn möglich sich eine solche ausbedingen. Es sollte auch vom Kanton eine Garantie eingefordert werden, dass auch in einer späteren Phase dieser Unterbringungen für die Gemeinde keine weiteren Sozialausgaben entstehen (z.B. Sozialbezüge, Alimenterbevorschussung, Schulkosten u.s.w.)

SVP Fraktion Einwohnerrat Kriens

Räte Camenisch